QUARTIERSARBEIT

BABENHAUSEN

ANGEBOTE IM BÜRGERZENTRUM

- Sprachkurse auch mit Kinderbetreuung
- Selbsthilfegruppen
- Arbeitsgruppen
- Kochkurse
- Malkurse
- Seniorengruppen
- Bewegungsgruppen
- Beratungs- und Unterstützungsangebote
- Unterstützung von freiwilligem Engagement
- Kindergruppen
- Beratung Wohnen und Wohnumfeld
- Förderung (inter-)kulturelles
 Zusammenleben

KONTAKT

Christiane Hucke Quartiersmanagerin Ziegelhüttenstraße 21 64832 Babenhausen

Telefon: 06073 / 723 88 16 Handy: 0151 / 26 17 00 41

Mail:

gwa-babenhausen.darmstadt@regionale-diakonie.de

christiane.hucke@regionale-diakonie.de



















QUARTIERSARBEIT

BABENHAUSEN

VON DER WILLKOMMENSKULTUR ZUR TEILHABESTRUKTUR



QUARTIERSARBEIT

BABENHAUSEN

WAS ICH TUE

Das Quartiersbüro Babenhausen ist eine Anlaufstelle für die Bewohner:innen aus Babenhausen, insbesondere aus dem Wohnquartier "Erloch".

Ich arbeite gemeinwesenorientiert. Das bedeutet, ich beziehe mich auf die gesellschaftlichen Verhältnisse im Stadtteil.

Gemeinsam mit den dort lebenden Bewohner:innen setze ich mich für eine Verbesserung der Wohn- und Lebensbedingungen ein.



QUARTIERSARBEITBABENHAUSEN

MEIN ANGEBOT

Wenn Sie ...

- durch freiwillige Mitarbeit zu einem sozialen, lebenswerten Stadtteil beitragen möchten
- Unterstützung für Ihre Gruppe oder Ihren Verein suchen
- eine Treffmöglichkeit brauchen
- sich für Integration sowie soziale und kulturelle Teilhabe einsetzen möchten
- mitarbeiten/mitmachen wollen in Projekten der Stadtteilwerkstatt / Quartiersarbeit
 - ... dann berate, helfe, unterstütze und vermittle ich gerne.

BÜRGERZENTRUM BABENHAUSEN

Treffpunkt für alle Bewohner:innen in Babenhausen mit interkulturellen Angeboten

QUARTIERSARBEITBABENHAUSEN

DER HINTERGRUND

Das Stadtteilbüro und die Gemeinwesenarbeit wird durch das Land Hessen, die Regionale Diakonie Darmstadt-Dieburg und die Stadt Babenhausen finanziert.

In Zusammenarbeit mit weiteren Organisationen aus Babenhausen (Kirchengemeinden, Vereine, Schulen, Kitas und Jugendförderung Stadt Babenhausen) vereint uns der Wille, die Wohnund Lebensqualität im Erloch weiter zu entwickeln.

In Babenhausen leben über 70 Nationen. Ein großer Teil hiervon lebt im Quartier Erloch am Rande der Kernstadt. Gut 2600 Menschen leben hier und spiegeln die

Gut 2600 Menschen leben hier und spiegeln die kulturelle Vielfalt und Herausforderungen der Gersprenzstadt wider. Gleichzeitig leistet das Quartier eine wichtige Integrationsfunktion und bietet durch seine Vielfalt viele Potentiale zum gemeinsamen Gestalten.

GEMEINSAM SIND WIR STARK